



# EL CABALLO SE CELEBRAN

Altos funcionarios expresan elogio y agradecimiento al animal mas util

Palabras de aprecio y de agradecimiento al caballo, el animal mas util que el hombre, así como seguridades de protección para todas aquellas personas que se dedican a la industria caballar y al mejoramiento de la raza de los caballos, fueron expresadas en discursos por altas autoridades de la República y del Ejército Imperial japonés durante las ceremonias por el Día del Caballo, celebradas esta mañana en la Luneta. Este Día del Caballo es el segundo que se celebra en Manila desde la venida de los japoneses y la primera bajo los auspicios de la República.

El Alcalde Leon Quinto demostró en su discurso la utilidad y la nobleza del caballo. Reconoció el valioso ayuda que presta el caballo a la comunidad especialmente en estos momentos de crisis en el sistema de transporte y expresó el agradecimiento de todos a este noble animal. Concedió a aquellos dueños de caballos y cocheros que por querer ganar más están utilizando sus caballos para el tiro aun estando cansados enfermos y los que no quieren gastar por mejorar su comida y por su curación, que en la causa de esta guerra, que se ve todos los días en las calles de Manila en los que caballos corren muertos y exhaustos por culpa de la mala alimentación y enfermedad. Agradeció a los japoneses por haber introducido en Filipinas este sentimiento hacia el caballo y el movimiento por su mejor tratamiento.

El Jefe de Estado Mayor del Ejército Imperial Japonés, dijo en su discurso que es un placer celebrar el Día del Caballo bajo los auspicios de la República Filipina. La industria caballar en Filipinas, (Continúa en la página 3)

## Los dos mejores caballos



El caballo mestizo del Alcalde Auxiliar de Manila, Sr. Jose Figueras, que esta mañana recibio como premio una copa de plata donada por el Ministro de Agricultura y Recursos Naturales, Rafael R. Alunan, con ocasión del Día del Caballo celebrado en la Luneta. La Sra. de Figueras aparece en la foto con la copa.



El caballo de raza puramente nativa, propiedad del Sr. Leopoldo Cua Jenj que gana la copa de plata donada por el Jefe de Estado Mayor del Ejército Japonés, aparece aquí durante las ceremonias de esta mañana en la Luneta.

## Los nipones toman otra base inglesa

300 soldados enemigos aniquilados mientras hulan de Kohima; mas sañudos ataques a otros aerodromos enemigos

(De la Agencia Dornel)  
Desde el frente mas avanzado de la India, 11 de abril.—Las fuerzas indio-niponas que continuaron con sus operaciones de limpieza en el distrito montañoso en los alrededores de Kohima, ocuparon cierta importante base enemiga a unos 10 kilómetros al norte de Kohima el ocho del actual y bloquearon completamente los medios de retirada del enemigo en esta dirección.

En el entretanto, nuestras fuerzas que capturaron Kohima, se unieron a otra unidad que redujo la estratégica posición enemiga al noreste de Kohima y aniquilaron a unos 300 soldados enemigos que se escapaban hacia el oeste, en una colina a dos kilómetros al noreste de Kohima el ocho de los corrientes. La resistencia del enemigo esta debilitándose gradualmente como resultado de los implacables golpes (Continúa en la página 3)

## Un atentado en Mejico fracasó

(De la Agencia Dornel)  
Llaboo, 11 de marzo.—Un oficial mejicano trató de asesinar al Presidente Avila Camacho en el Palacio Nacional ayer, según un despacho de la Ciudad de Mejico. El despacho dice que el Presidente Camacho forcejeó con el oficial y el sostuvo ambos brazos mientras que los miembros del grupo presidencial se despojaban del arma. El oficial poseía en el Palacio Nacional y disparó a quemarropa sobre el presidente de Mejico; pero sin embargo, no dió en el blanco.

Uno de los permisos, certificados y las placas que ocurre en Manila, deberá ser informado a la estación de la Constabularia Metropolitana mas cercana, la Unión de Distribución de Combustible Líquido y el Büro de Servicios Públicos. La pérdida o el hurto que ocurre en provincias deberá ser informado a cualquiera estación de la policía o la constabularia y al ingeniero provincial o de la ciudad. El tiempo, lugar, las circunstancias de la pérdida o el hurto. (Continúa en la última página)

# Laurensalza al filipino por su dignidad y coraje

En mensaje a cadetes graduados hoy rememora la batalla de Bataan que probó la capacidad del nativo para una vida digna y libre

La batalla de Bataan ha sido una prueba indiscutible de que los filipinos saben no solo como vivir sino también como morir a fin de que la presente generación y la generación sucesiva puedan vivir con honor y en el cumplimiento fructífero de su genuo creador. La batalla de Bataan ha sido una demostración incontrovertible de la capacidad de los filipinos de vivir y oponer una vida de dignidad y libertad.

Rememorando el segundo aniversario de la terminación de la batalla de Bataan, el Presidente Jose P. Laurel así se ha expresado en un mensaje que ha dirigido esta mañana a la clase de oficiales con comisión de la Academia de la Constabularia que se ha graduado hoy en medio de unas ceremonias sencillas en la Academia No. 1 de la Constabularia.

## PENA SEVERA A OTRO AGIOTISTA

El Juez Garcia condena al procesado por negociar con 200 sacos de arroz

El Juez Gaudencio Garcia, de la sala segunda del tribunal sumario, también ha impuesto la pena de prisión y multa de P140,000 a Luis P. Solman, acusado en la segunda causa por venta ilegal de arroz.

Habiendo admitido que adquirió 200 sacos de arroz de personas particulares a razón de P250 por saco y que los paso despues a una compañía por P255 el saco, con una ganancia para sí de P1,000, el acusado, a razón de P250 por saco y que los paso despues a una compañía por P255 el saco, con una ganancia para sí de P1,000, el acusado queda convicto por sus propias admisiones.

El acusado, a pesar de la oportunidad que se le dió, no pudo demostrar que la compañía por la que seguia alguna acción de agente haya sido autorizada por la Administración Militar Japonesa para comprar arroz sin la autorización escrita del Administrador de Alimentos. Ademas, Lorenzo Sta. Maria, oficial ejecutivo de la Oficina de Arroz, no fue invitado por la defensa, dijo que aun las compañías bajo control del ejército tienen que obtener la autorización del Administrador de Alimentos para comprar arroz.

También alegaba el acusado que el arroz era para soldados. (Continúa en la página 3)

## Fuerte temblor sacude Gorgan

(De la Agencia Dornel)  
Estocolmo, 10 de abril.—Un desastre del terremoto sacudió el pueblo de Gorgan, a 200 millas al nordeste de Teheran, tendrá que ser reconstruido completamente como consecuencia del terremoto que duró al micróseco por la noche. Una tercera parte de las casas en Gorgan quedaron destruidas y los sobrevivientes han quedado inhabilitados.

Fuertes sacudidas continuaron el sábado a las 10:30 de la mañana del siguiente día. El despacho añade que el número de víctimas no se sabe aun.

## Reglas para la correspondencia a autoridades militares y al exterior

Con el objeto de facilitar el manejo de la correspondencia dirigida a las autoridades militares y a las destinadas al Japon y otros países, para la Administración de Obras Públicas y Comunicaciones expidió recientemente ciertas reglas y regulaciones que han de ser observadas por los interesados. La correspondencia dirigida a las autoridades militares (incluyendo a las de la Administración de Empresa manejadas por los militares, la Junta de Prisioneros, etc.) y cursadas por las oficinas del gobierno y el pttico en general, debe llevar el nombre y la dirección de sus destinatarios en caracteres japoneses o romanos. Los caracteres chinos, cuando se usen, deben ser en su equivalente romano. El término "Correspondencia Militar" deberá escribirse en caracteres romanos y en el idioma que contiene la dirección. No se aceptará como correspondencia registrada ninguna correspondencia dirigida a las autoridades militares. La correspondencia enviada desde Filipinas para su entrega en (Continúa en la página 3)

## Criminal fugitivo herido a tiros

José Estepa y Reyes, de 21 años, un criminal esperepudado y que ha sido acusado de escapar de la celda de detención de la Prisión de Manila, fue gravemente a tiros por un policía de Manila durante un duelo a corta distancia, a las 12:15 de esta madrugada en un callejón de la calle Raón y la Avenida Rizal. Estepa fue llevado al Hospital de San Esteban de Manila, donde se le dio un tratamiento de urgencia. Los médicos dicen que el herido no tiene posibilidades de sobrevivir. Estepa, uno de los compañeros de Estepa, fue arrestado. Dos lograron escapar.

Estepa, trató de robar a un ciudadano pacífico que encontró en la calle y le pegó de puñetazo. La víctima se quejó al policía y fue llevado al Hospital de San Esteban de Manila, donde se le dio un tratamiento de urgencia. Los médicos dicen que el herido no tiene posibilidades de sobrevivir. Estepa, uno de los compañeros de Estepa, fue arrestado. Dos lograron escapar.

## Informe cuanto antes de la perdida de su permiso para operar automovil

Los dueños u operadores de vehículos de motor que pierdan el simbolo de sus permisos, certificados de licencia, o las placas de propiedad y de registro, o las placas que llevan el número de identificación de sus vehículos, a las autoridades correspondientes de la pérdida dentro de 48 horas después de descubrir la pérdida o el hurto de cualquiera de las reglas y regulaciones expuestas hace poco por el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones. La pérdida o el hurto del simbolo (Continúa en la última página)

El mensaje del Presidente Laurel fue leído por los representantes por el Portavoz Aroncio N. Luz de la Junta de Información cuando entusiastamente escuchó por los miembros de la junta. Los cuatrocientos oficiales, algunos de ellos pertenecientes a la Constabularia Metropolitana, se graduaron como oficiales después de someterse a un entrenamiento riguroso de tres meses.

## Leñidad a los que cayeron en Bataan

En parte, el mensaje del Presidente fue leído por el Portavoz Aroncio N. Luz de la Junta de Información cuando entusiastamente escuchó por los miembros de la junta. Los cuatrocientos oficiales, algunos de ellos pertenecientes a la Constabularia Metropolitana, se graduaron como oficiales después de someterse a un entrenamiento riguroso de tres meses.

Los oportunos recordatorios y recordatorios que hoy es el segundo aniversario de la terminación de la batalla de Bataan. Una proposición propuesta de la más grande de nuestra juventud cayó en Bataan. (Continúa en la última página)

## Roxas procurara reparto equitativo

La Junta de Planeamiento Económico va a celebrar una sesión a mañana para actuar sobre todos los asuntos que requieren la sanción de las autoridades en la operación de los planes relacionados con el problema de la alimentación, especialmente la manera de dar forma a un programa de distribución de los planes relacionados con el problema de la alimentación, especialmente la manera de dar forma a un programa de distribución de los planes relacionados con el problema de la alimentación.

El presidente de la junta está dispuesto a hacer oficina distribuyendo los planes y directivos a las actividades de la organización y sugerir soluciones para los diferentes problemas que afectan a la alimentación económica de las provincias. El funcionamiento de la oficina de la junta entrará bajo la supervisión del ejecutivo de la junta y dispondrá de un personal separado de la Administración de Alimentos.

Hospital e iglesia bombardeados en Hanoi; mas aviones e enemigos abatidos

Hanoi, 10 de abril. Suplicando sus consiguieron rechazar los ataques aéreos de los japoneses...

En Rabaul danan otro avión enemigo

Rabaul, 11 de abril.—Un avión de combate enemigo fue derribado y dañado por nuestros anti-aéreos...

En la tarde del día anterior se efectuó otro raid igualmente efectivo por parte de seis aviones...

Otro ataque con tres aviones. Taro, fue repelido

(De la Agencia Demos) Tres aviones japoneses, centro del Pacífico, de abril.—Nuestros...

Los nipones toman otro avión

(De la Agencia Demos) De Maitani efectuaron repetidos ataques de ametralladora y ataques...

El enemigo admite la caída de Kohima

(Especial a LA VANGUARDIA) Lisboa, 11 de abril.—Los ingleses en la India han admitido la caída definitiva...

Mas ataques aéreos en Hanoi

Desde una avión enemigo en Hanoi, 10 de abril.—Los bombarderos de picada japonesa atacaron por sorpresa...

Reglas para la...

Una noche del ocho de abril, en un avión de aviones de combate japonés atacó el aeródromo de Nany...

INTENSAS LUCHAS GERMANO-SOVIETS

Tropas alemanas resisten con tenacidad fieros ataques

(De la Agencia Demos) Lituania.—Los combates se encuentran entre alemanas y soviéticos en el sector sur del frente oriental...

Un bombardero fue dañado en Langsoer

(De la Agencia Demos) Desde un base japonés en el sudoeste del Pacífico, 11 de abril.—Veintin bombarderos de cuatro motores en varias landas fueron atacados...

Dos bombarderos son derribados en Hainan

(De la Agencia Demos) Holston.—Dos bombarderos enemigos B-25 fueron derribados por la unidad interceptora japonesa...

Holston.—Los combates se encuentran entre alemanas y soviéticos en el sector sur del frente oriental de la provincia de Lituania...

En el sector norte del frente, al sudeste de Ostrov, las fuerzas soviéticas...

En el sector norte del frente, al sudeste de Ostrov, las fuerzas soviéticas se batieron con las fuerzas alemanas...

ROOSEVELT ESTA MAL SALUD; VA A REPONERSE

(De la Agencia Demos) Lisboa, 10 de abril.—Un despacho de Washington dice que el Casa Blanca ha anunciado que el Presidente Roosevelt, partido de Washington rumbo a su hogar...

Penas severas a...

(Continuación de la página 1) de la Compañía en Mindoro, donde no existe ninguna organización distribuidora del cereal...

Los indios ofrecen trabajo voluntario

Reflexando el siempre creciente entusiasmo por aumentar la capacidad de producción en tiempos de guerra...

lajo voluntario el lunes pasado, según se ha revelado. Con los indios tomando parte en el servicio...

ANUNCIOS JUDICIALES

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE

NOTICE OF ABSENCE First Instance District Office, Manila

CIVIL CASES

THE RECORDS OF ALL CIVIL CASES—The records of all civil cases No. 1 up to the last number...

CRIMINAL CASES

THE RECORDS OF ALL CRIMINAL CASES—The records of all criminal cases No. 1 up to the last number...

OFFICIAL PROCEEDINGS

THE RECORDS OF ALL OFFICIAL PROCEEDINGS—The records of all official proceedings No. 1 up to the last number...

CADASTRAL CASES

THE RECORDS OF ALL CADASTRAL CASES—The records of all cadastral cases No. 1 up to the last number...

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE

NOTICE OF ABSENCE 4th Civil District Office, Zamboanga

ORDER

"It appearing that the defendant Virginia Lopez Court, last but not least, with summons and a copy of the complaint...

WHEREFORE

WHEREFORE, the defendant Virginia Lopez Court, last but not least, with summons and a copy of the complaint...

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES COURT OF FIRST INSTANCE

NOTICE OF ABSENCE 1st Civil District Office, Manila

SUMMONS

WHEREAS, the Hon. Gerardo Diaz, Justice of the Peace, 1st District, Manila, Branch IV, entered an order...

"Whereas

"Whereas the petitioner in the above-captioned case, Natalia Molde, is a resident of Manila...

Dr. ANGELA ALONSO DE VAUGHAN DE... Occurrido en Manila, el 13 de Abril, 1942.

Otra causa por agiotaje cometido con anterioridad a la creación del tribunal superior de Manila...

Cadastre—Cases 27-Paras 6, 8, 9 and 8 of said Cadastre...

Cadastre—Cases 27-Paras 6, 8, 9 and 8 of said Cadastre...



# LA VANGUARDIA

DIARIO DE LA TARDE EDITADO POR "THE PHILIPPINE PUBLICATIONS" Inc. Impreso en la Oficina de Turismo de Manila desde 1910 como correspondiente de segunda clase.  
Director: Manuel V. Villalera  
Distribución: Apartado Postal No. 735  
Teléfono 2-31-21. Manila, Filipinas

## No basta el apogon

Entre la población civil se nota una tendencia a considerar los ensayos de apogon como una medida adecuada a las precauciones contra ataques aéreos. Como cuestión de hecho, cualquier amenaza de ataques aéreos reduce a cero las pérdidas en vidas humanas durante los ataques aéreos depende del entrenamiento individual disciplinado, que al parecer la mayoría del pueblo lo necesita en gran extensión.

Las reglas son simples y fáciles de retener en la memoria. Su estricto cumplimiento es indispensable si queremos obtener el beneficio máximo de las instalaciones y observaciones llevadas a cabo por el Servicio de Protección Civil. Considerando el asunto de cómo salvar el apogon, una persona está llamada por el bienestar colectivo a cumplir estas reglas con toda la fidelidad a su alcance.

Estas reglas se reproducen en las oficinas del Tribunal ayer. Una de ellas trata la construcción de albergues o escondites anteriores para cada familia. Otra aconseja tener una lista de los números de teléfono y direcciones de todas las estaciones de policía, de bomberos y unidades de servicio. Todo esto será de utilidad en una emergencia.

La más importante de las reglas, sin embargo, es la que aconseja al pueblo a mantener la calma durante los ataques aéreos. Para salvar el apogon, el individuo debe permanecer protegido el fuego de la cocina y abrir las ventanas de crisis, y luego conducir a la familia al albergue, sin ningún pánico. Si se halla en un edificio, que no es su casa, debe bajar con calma y seguir el camino de salida. Si se encuentra en las calles o al aire libre, debe acudir al albergue más próximo o en ausencia de un albergue, esconderse tras un matorral o un árbol. Si se encuentra en un vehículo debe pararlo al lado más próximo del camino y guardarse hábilmente. Si se encuentra en un vehículo, todo lo que debe hacer es permanecer tranquilo y esperar que la persona debe hacer esto con perfecta calma, porque una mente en pánico origina confusión y se detrae de la eficiencia de las precauciones. Las bombas pueden caer, pero si el individuo permanece tranquilo y se mantiene serena, puede estar seguro de que ha hecho lo mejor para proteger su vida así como también la de su familia.

## De la Hora Intransigente

Por PEDRO AUNARIO

### ¿MAL ESTA EN ESO

Que un padre de familia busque el arroz que necesita allí donde se encuentra el arroz que necesita allí donde se encuentra el arroz que necesita allí donde se comprende es que el hombre que acapara y negocia con el cereal alimenticio compra un saco de arroz en ciento treinta pesos, por ejemplo, y lo vende luego a otro por P75.00, y este que a veces es \$200.00, al tercero a un cuarto por \$250.00, según el grado de intensidad del deseo del que necesita, y los medios materiales de que dispone.

Que el hombre que trabaja y produce obtenga una legítima ganancia y su sueldo, pero que el producto de primera necesidad vaya subiendo de precio a medida que va pasando de mano en mano, y los que ganan un salario fijo no sepan lo que el arroz costará este día, o lo que costará mañana, es cruel e inhumano. Que el hombre que necesita la necesidad del prójimo que sufre, que tenga Dios, o logre. En estas maquinaciones de la codicia está el mal.

Que el hombre que trabaja y produce obtenga una legítima ganancia y su sueldo, pero que el producto de primera necesidad vaya subiendo de precio a medida que va pasando de mano en mano, y los que ganan un salario fijo no sepan lo que el arroz costará este día, o lo que costará mañana, es cruel e inhumano. Que el hombre que necesita la necesidad del prójimo que sufre, que tenga Dios, o logre. En estas maquinaciones de la codicia está el mal.

Conocer el mal, vale tanto como ponerse en camino para estudiar el remedio, y a mi me parece que se publicase todo el proceso de esas causas que se ventilan ante los tribunales especiales que castigan a los que especulan con la miseria, omitiendo esas cuestiones que el hombre que necesita el arroz se pondrían al desnudo las diferentes manipulaciones subterráneas de los intermediarios que operan en el mercado negro o clandestino, para una reacción saludable del sentimiento público contra los que especulan. Una habilidad depredada en estos casos outzís sería un freno moral.

## Laurel ensaiz a... Obligatorio servicio...

(Continuación de la página 1) (Continuación de la página 1)

Laurel ensaiz a... Obligatorio servicio... (Continuación de la página 1) (Continuación de la página 1)

## ARROZ PARA BATANGAS HA LLEGADO A MANILA

Diez camiones llenos de arroz de aprovisionamiento para Manila fueron enviados de Nueva Ecija, para ser administrados al pueblo de Batangas, según anunciaron los agentes de la Administración de Alimentos. Los camiones de arroz de aprovisionamiento detenidos esta mañana en la Plaza de Sta. Cruz, en espera de los arreglos que la Administración de Alimentos está haciendo para su distribución a Batangas.

## "DAWN OF FREEDOM" SE EXHIBE AHORA EN SYMAN

(De la Agencia Dabi)—Retranido viva y publicista de la película "Dawn of Freedom" se exhibe en Syman, 12 de abril. El filme trata de la Batalla y Corregidor por las fuerzas Imperiales japonesas así como exponiendo la pérdida americana, la heroica resistencia de los filipinos haciendo que se diesen cuenta de la locura de dejarse engañar por la maliciosa propaganda de guerra que los japoneses lanzaron a los verdaderos fines del Japon y al destino de Filipinas como un país asiático.

La película muestra claramente como las victorias y benevolencia japonesa fueron los ojos de los filipinos haciendo que se diesen cuenta de la locura de dejarse engañar por la maliciosa propaganda de guerra que los japoneses lanzaron a los verdaderos fines del Japon y al destino de Filipinas como un país asiático.

"Dawn of Freedom" es importante no solamente como película entendida si por nuestra misma existencia como hombres y mujeres filipinos. El Sr. M. Sivaram, director de la Prensa India, que hablo a la concurrencia antes de la función. Exhorto al público a que se presente cuando pudiese para conseguir el completo exterminio de las Franjas y Estrellas y de la Union Jack.

## Informe cuanto antes...

(Continuación de la página 1) número del permiso certificado de propiedad y registro y las plicas de rita, y el propietario del terreno responsable de la pérdida o de contar se sospecha de haber perseguido o robado el caso de una segunda pena.

Todas las solicitudes para duplicados de permisos, certificaciones y plicas de rita, y el propietario del terreno responsable de la pérdida o de contar se sospecha de haber perseguido o robado el caso de una segunda pena.

Los duplicados se expedirán a los solicitantes después de un mes desde la fecha de recibirse en el formulario de solicitud. Los Públicos o el ingeniero provincial o de la ciudad, en el caso de la primera pérdida, y después de dos meses en el caso de una segunda pérdida.

Ningún duplicado ulterior del mismo permiso, certificado de propiedad o informe de rita, se expedirá después de una tercera o subsecuente pérdida y el solicitante será penalizado por atropello al obtener un permiso permanente o temporal para operar un vehículo de motor. Un certificado de propiedad o informe de rita, no se expedirá después de tres meses desde la fecha de presentar el informe de la pérdida o hurto.

## Se abre otra clase para Instructores de tagalo

El National Institute of Tagalog National del Lenguaje, mañana a las 11.30 se inaugurará en el auditorium de la antigua Escuela Normal, una nueva clase para instructores de tagalo.

### キマズ キマゼン

ヒト Hitto. people. オホキ Odoki. Many. コドモ Kodomo. Child. イヌ Inu. Dog. ネコ Neko. Cat. ウマ Uma. Horse. アソコ Asoko. There. オホキ Odoki. Many. コドモ Kodomo. Child. イヌ Inu. Dog. ネコ Neko. Cat. ウマ Uma. Horse. アソコ Asoko. There.

### ニギイツツ

Greetings. Go-banba itai naita. I haven't come to see you for a long time. (to form of salutation used instead of "hello are you?")

### ナカヨシ Nakayoshi

Makubutsu kabigan. Good friends.

### ニギイツツ

Greetings. Go-banba itai naita. I haven't come to see you for a long time. (to form of salutation used instead of "hello are you?")

### Plank board

Plank board. New part.

## 13 de abril, aniversario de tragica mañana,—¿que sucedera esta vez?

Por JUAN DE LA CRUZ, Comentarista

El 13 de abril es el día de Año Nuevo de los indostanos, pero se lo consideró más como el aniversario de la caída de Amritsar perpetrada a sangre fría por los ingleses bajo el sanguinario General Dyer. Ese día, en 1919, contra 20,000 ciudadanos indios de Amritsar, indostanos y mahometanos, que se habían reunido pacíficamente en la Plaza Jai Jawahar de la Ciudad de Punjab para celebrar el Año Nuevo indio, abrió fuego despiadadamente un destacamento inglés. Por esta razón, que 500 indios murieron y 1,500 se salvaron heridos.

Esa cifra, sin embargo, ha sido "arredada" sobre la base del informe del Comité Investigador presidido por Hunter creado por el gobierno británico para celebrar el Año Nuevo indio, las bajas fueron: 1,500 muertos y 3,000 heridos.

Estas últimas cifras se consideraron como el resultado de que los ingleses dispararon desde corta distancia un total de 1,659 tiros de rifle. Por esta razón, los Arrestos Investigados.

El General Dyer no tenía ninguna razón justificable para esta despiadada matanza de los indostanos reunidos pacíficamente. A los ingleses les disgustaba simplemente ver a los indostanos y mahometanos celebrar el Año Nuevo indio.

Para los ingleses, es absolutamente necesario que los indostanos y mahometanos celebren conjuntamente y amistosamente una fiesta, pues los británicos practican una política de "dividir y gobernar", causando antagonismos, disensiones y antipatías entre los dos mayores grupos del imperio británico. Por esta razón, la mañana trágicamente presentada en Amritsar permanecerá eternamente en la memoria de los indostanos, especialmente entre los ciudadanos de Punjab, como la fecha más repugnante de la tiranía británica.

## EJERCICIOS DE TIRO

Fecha: 12 de abril de 1944. Hora: De 8:00 a. m. 12. Lugar: Camp de tiro del Sakura Hei.